

COMPONENTE	LOCALIDAD	BIENES
Fernando Gómez de la Muela, escribano	Huete	-Heredad de molinos batanes, sierra de agua y horno de vidrio, y casas, Sacedón (Huete) -1/3 de heredades compartidas con sus hermanos, Hueves y Carrascosa (Huete)
Álvaro de Molina, escribano	Cuenca	-3/4 de unas casas, Cañizares (Cuenca) -Heredamiento y herbaje -Casas, Recuento -Casas, Cuenca, cuadrilla Caldeisón
Gregorio Juárez		-15 yuntas de heredad, Lugar de Chumillas -5 casas
Juan Ayala		-2 paradas de molinos y sierra de agua, que rentan 250 fanegas de pan y 30.000mrs., Cuenca -Vivienda habitual, Cuenca
Diego de Madrid		-6 yuntas de heredad y otras de pan llevar -3 casas -Casas, Lugar de Sotos -2 yuntas y 2 casas, Lugar de Valdemoro de la Sierra -2 yuntas y 2 casas, Lugar de Fuentes (Cuenca)
Juan de Atienza		-Casas, Cuenca, calle San Salvador (320.000mrs.) -Casas, calle Caballeros (105.000mrs.) -Casas, calle S. Vicente (120.000mrs.) -Viña, pago Cabeza Molina (100.000mrs.) -Viña, pago de Guillena (80.000mrs.) -2 huertas, campo S. Francisco (180.000mrs.) -Tintorería, puerta del Postigo (250.000mrs.)
Esteban Pérez	Montalbán	-Casas, Cuenca, calle de la Moneda -2 casas, Cuenca, Puerta de Valencia -2 casas, Cuenca, frente calle de la Moneda -Casas, Cuenca, calle Caldeisón -2 casas, espaldas de las anteriores -2 casas y solar, Cuenca, frente a S. Lázaro -500mrs. de censo sobre las tenerías de Antón Ruiz -3 yuntas de heredad y 3 de pan llevar, y casas, Lugar de Mariana -Casas y tintorerías, Cuenca, Puerta del Postigo -Viñas, Pago de la Fuente Santa (Cuenca)

**Tabla 16: Patrimonio de la compañía Andaluza-Conquense (1509-1511) y estimación de su valor.**

**Fuente, AGS, EMR, 121(1), 171, 574.**

No fue hasta estos años críticos para la economía local cuando se estructuró una compañía más o menos autóctona, arrendataria, no obstante, de unas rentas menores, como las tercias no encabezadas, que solían rondar el medio millón de maravedís, y la alcabala de la grana. La formación durante el trienio 1508-1510 los antedichos Barrionuevo, vecino de Chinchilla, y los Castro, de Hellín (tabla 17). El socio principal fue Tomás